

PELICULAS DE T.V.E.

LUNES

Segunda Cadena

16'30 Primera Sesión "La bella campesina".

Una bella Molinera, acosada por todos los hombre de la comarca, tiene la obsesión de lograr que su primo se convierta en un caballero. Necesita mejorar su posición y, para ello, tendrá que aceptar a aquellos que puedan proporcionarles algún beneficio, aunque eso suponga arriesgarse a provocar las iras de su esposo.

22'20 Largometraje "7 días de Mayo".

Después de una economía de guerra durante 20 años en los Estados Unidos, los norteamericanos firman un tratado de desarme nuclear con la URSS. El General Scott, recoge el descontento militar por este cambio de política y encabeza una conspiración para apoderarse del Gobierno.

01'25 Última Sesión. Ciclo: Sergei M. Eisenstein "El Acorazado Potemkin".

Es la historia del motín del famoso barco de guerra en 1.905 narrada a través de cinco secuencias básicas:

1) HOMBRES Y GUSANOS: Una rebelión surge y explota entre la tripulación del acorazado, a causa de que descubren que la carne para cocinar está repleta de gusanos.

2) DRAMA EN LA CUBIERTA: Brota un motín que es reprimido y se dispone el fusilamiento de los rebeldes. Muerte del marino Vaklinchuk y los oficiales son arrojados al mar.

3) LA SANGRE PIDE VENGANZA: La población de Odessa desfila indignada ante el cuerpo del marino muerto.

4) LA ESCALERA DE ODESSA: Los soldados zaristas masacran a la multitud reunida, a lo que responden los cañones del "Potemkin".

5) EL PASO A TRAVÉS DE LA ESCUADRA: El acorazado se dirige hacia Sebastopol a presentar combate a la escuadra, pero éste fraterniza con los tripulantes.

MARTES

Primera Cadena

21'40 Sesión de Noche. Ciclo Dedi-

cado a Michael Caine. "Llo en Río".

Un hombre de negocios toma sus vacaciones en Río de Janeiro junto a su mejor amigo y a las hijas adolescentes de ambos. Entre la exuberancia tropical, el sol y el mar, aquél es seducido por la hija de su amigo, lo que le hace sentirse culpable. Los enredos se suceden, pero todo terminará de complicarse cuando se entera de que su mujer ha tenido un idilio con el amigo.

Segunda Cadena

16'30 Primera Sesión "Sentencia contra una mujer".

Lorenzo y El Chuzo, dos bandoleros, secuestran a Manuel Linares, rico indiano casado con Angeles, para obtener un cuantioso rescate. El golpe tiene éxito y Linares es llevado a una cueva perdida en la serranía donde los bandoleros preparan el cobro del rescate. Pero el Chuzo, hombre brutal y violento, cree que su compañero se ha equivocado al escoger a Linares como presa, pues piensa que Angeles le es infiel y que no pagará. Lorenzo opina lo contrario. Y Linares, que ve frustrados sus intentos de fuga, confía en la fidelidad de su esposa.

01'00 Última Sesión "El hombre más peligroso del mundo".

En Mayo de 1.981 el joven turco Ali Agca atentó contra la vida del Papa Juan Pablo II. Tan sólo seis años antes, Agca era un universitario en Ankara dispuesto a aprovechar en su beneficio cualquier oportunidad que pudiera presentarse. Allí convivían diversas bandas de violentos idealistas enfrentados entre sí, junto a traficantes de armas y droga. Agca entra en contacto con uno de estos hombres de negocios y poco después está en Siria en un campo de entrenamiento para terroristas de todo el mundo.

MIERCOLES

Primera Cadena

22'05 Estrenos TV "Bonanza, la nueva generación".

Virginia 1905. Han pasado algunos años y en "La Ponderosa" solo quedan algunos miembros de la familia Cartwright: Jonathan, el mayor de los

hermanos, Charley Poke, el capataz; Mr. Mack, el cocinero de siempre, y Annabelle, la esposa del joven Joe, que se quedó a vivir en el rancho junto a su hijo Ben cuando su esposo marchó voluntario al servicio de Roosevelt. Después de unos años de ausencia Ben vuelve a la Ponderosa y poco después aparece un nuevo Cartwright, se trata del joven Joshua, hijo bastardo de Josh. Juntos tendrán que enfrentarse a la Compañía Minera Amsted, que trata de atravesar las tierras del rancho con un nuevo ramal de ferrocarril.

Segunda Cadena

16'30 Primera Sesión "El estrangulador invisible".

Roger, joven obsesionado por la parasicología, cumple cadena perpetua por parricidio en la cárcel de California para enfermos mentales. Roger, de modo misterioso consigue hacerse invisible y escapa de la prisión. Varret, encargado del caso, conoce la identidad de las víctimas, pero se enfrenta a una tarea casi imposible: protegerlas de un asesino loco cuya presencia no se detecta hasta que es demasiado tarde.

00'00 Última Sesión "Tarázn, el hombre mono".

James Parker es un famoso promotor de aventuras, que ahora se encuentra en el África Occidental buscando el marfil de un cementerio de elefantes. Jane, su hija, una joven y bella puritana, educada en la más estricta sociedad londinense, se une a su padre en la aventura, pero su cederá algo inesperado: oír en plena selva, la voz de Tarzázn, el hombre mono.

JUEVES

Primera Cadena

16'30 Largometraje de Dibujos Animados. Mortadelo y Filemón.

"El armario del tiempo".

Filemón recibe la visita de su primo Chifflágoras, un inventor pequeño con el que Mortadelo no se lleva muy bien, ya que es el causante de su calvicie al utilizar un crecepelo de su invención. Chifflágoras les muestra su último y sensacional invento: el armario del tiempo, que puede trans-